



27/28  
septiembre  
2024



NP 4 / 24 |  
49 Subida a Tamaimo

## Presentada una nueva edición de la Subida a Tamaimo

19/9/2024

El Hotel la Casona del Patio, en Santiago del Teide, acogió la puesta de largo de esta nueva edición de la prueba que organiza la Escudería Barliamotorsport. Con alrededor de 150 equipos inscritos, este nuevo capítulo de la prueba tinerfeña se disputará los días 27 y 28 de septiembre.

Hoy jueves se ha presentado, en el municipio de Santiago del Teide, una nueva edición de la Subida a Tamaimo. La número 49 de su historia se ha lanzado en la jornada de hoy en las instalaciones de la Casona del Patio, lugar que ha recibido a autoridades políticas y deportivas, así como a medios de comunicación, participantes y aficionados.

“Son 49 ediciones, que se dice rápido”, reconoció Emilio Navarro. El primer edil de Santiago del Teide agradeció la labor de los concejales, así como la masiva participación de los pilotos, entre ellos, cerca de una quincena del municipio. “Tamaimo es Tamaimo, es sin duda el evento más importante del municipio”, reconoció. “Es un dinamizador muy potente de nuestra economía, por tanto, es más que un evento deportivo”, añadió, para recordar el excelente comportamiento de los aficionados en las últimas ediciones, “son una afición diez”. Aprovechó su discurso para recordar el capítulo del próximo año, las bodas de oro de la prueba, “desde el ayuntamiento ya estamos trabajando en ella, en breve se asfaltarán la carretera y no cabe duda, será una edición especial. Es una prueba en la que todos quieren estar”.

“Felicidades a todos los equipos que se han sumado a esta edición 49 de la Subida a Tamaimo”, comentó Loly Guanche. “Hemos ampliado la cifra máxima de inscritos y nos quedamos apenados por los que se quedan fuera”, subrayó. Desde la organización “no se va a escatimar en seguridad. Pedimos a los aficionados que no detengan a los vehículos en su descenso, son muchos inscritos y queremos, por el bien del espectáculo, celebrar las tres mangas programadas”. La presidenta de la Escudería Barliamotorsport resumió algunos detalles del programa horario, para sellar su intervención declarando que “trabajamos por y para ustedes. Sabemos el cariño que se le tiene a Tamaimo, pocas subidas pueden contar con 150 inscritos y 25.000 aficionados”.

Francisco Negrín agradeció el apoyo de todos los presentes, es decir, instituciones, patrocinadores, medios de comunicación y deportistas. “No hay ninguna prueba que llegue a la dimensión de Tamaimo”, señaló en relación a su potencial deportivo. El presidente de la FIASCT se sumó al llamamiento de seguridad y agilidad de la 49 Subida a Tamaimo, “no queremos que ninguna de las mangas corra el peligro de no celebrarse”.

“Gracias a la Escudería Barliamotorsport, estamos muy contentos de colaborar con la Subida a Tamaimo. Es la primera y espero que sea la primera de muchas”, comentó Chelo Rivero en representación de CajaSiete, firma que se suma a la nómina de apoyos de esta

[subidatamaimo.com](http://subidatamaimo.com)



27/28  
septiembre  
2024



prueba deportiva. “No conocía el significado de la Subida a Tamaimo, pero ahora me ha quedado claro y estamos satisfechos por aportar nuestro granito de arena”, agregó.

“Parece que fue ayer, pero lo cierto es que el tiempo se pasa volando”, reconoció Ángel Bello, que cerraba el acto, un año más, como uno de los patrocinadores de la 49 Subida a Tamaimo con su firma Concesionario Ángel Bello. “Es un auténtico honor apoyar esta prueba, con la que estaremos con nuestra marca Premium: Audi”, avanzó. En lo deportivo, tomará la partida con su Audi R8 LMS Ultra Evo, además de confirmar la presencia de Jan Cerny como coche cero en su Hyundai i20 R5 y la participación de un Porsche GT3 en Fórmula-Rallye.

La próxima semana se publicará la lista oficial de inscritos de la 49 Subida a Tamaimo y, con ella, se entrará de lleno en la semana grande de la prueba.

La 49 Subida a Tamaimo cuenta con el apoyo del Ayuntamiento de Santiago del Teide, la consejería de Deportes del Cabildo de Tenerife, Concesionario Ángel Bello, CajaSiete, Asociación de Empresarios Santiago del Teide (Asemteide), Gráficas León, Pegumar Tenerife y La Casona del Patio.